

COLEGIO PEDRO MARTÍNEZ VÁZQUEZ PRIMARIA SECUNDARIA NIVEL MEDIO SUPERIOR



Irapuato, Gto., 23 de octubre de 2023.

Día de Muertos en la cultura mexicana.

Aunque las fechas fuertes de esta celebración son el 1 y 2 de noviembre, es desde el 28 de octubre que se cree hay almas que bajan a estar en este plano, ese día se ofrenda a los fallecidos de manera trágica, por violencia o accidentes; el 30 y 31 son días dedicados a los niños que murieron sin haber sido bautizados.



Según el calendario católico designó el 1 de noviembre como el Día de Todos los Santos y corresponde a los niños o muertos chiquitos, mientras que el 2 de noviembre es llamado el Día de los Muertos, es decir, todos los adultos.

La tradición de estas fiestas tiene un origen prehispánico, pues los mexicas celebraban a sus muertos después de la temporada de cosecha, entre los meses de septiembre a noviembre. Esta tradición se sincretizó con las creencias de los conquistadores españoles, con ciertas modificaciones, pero con la misma esencia.

En las ofrendas, colocamos ciertos elementos que muestran esta mezcla de creencias, así como el amor que cada familia refleja en los arreglos de cada altar.



COLEGIO PEDRO MARTÍNEZ VÁZQUEZ PRIMARIA SECUNDARIA NIVEL MEDIO SUPERIOR



CONVOCATORIA.

El Colegio Pedro Martínez Vázquez invita a las familias del Colegio a participar en la celebración del Día de Muertos, enviando una foto familiar tomada en el espacio, que tienen en su hogar, preparado para tal celebración.

- 1. Deben ser padres de familia de nuestra Institución, una foto por familia.
- Enviar la fotografía al correo <u>biblioteca@cmpmv.maristas.edu.mx</u> del 23 al 30 de octubre 2023, indicando correo institucional del alumno/a, apellidos de la familia, título de la fotografía.
- 3. Se abrirá, con las fotos recibidas, una votación en Facebook el día 31 de octubre.
- 4. Las tres fotos que obtengan el mayor número de "likes" recibirán un Reconocimiento.

Gracias por ayudarnos a preservar nuestras costumbres y así hacer de nuestra identidad uno de los valores que debemos mantener como mexicanos.